



Granada, 2 de octubre de 2017

Estimados Señores:

Nos complace reiterar la adhesión al Pacto Mundial de las Naciones Unidas de nuestra compañía, junto al sexto informe de progreso, donde reafirmamos nuestro compromiso con los diez Principios del Pacto Mundial y nuestra voluntad de mejora constante.

Explícitamente manifestamos nuestro compromiso de seguir mejorando día a día en el cumplimiento de los Principios del Pacto, en la divulgación de los mismos y, como no podía ser de otra forma, en el desarrollo de políticas y marcos de actuación que fundamenten nuestras decisiones empresariales, teniendo como referencia los Objetivos de Desarrollo Sostenible y las decisiones tomadas en la Cumbre de París.

Como empresa de economía social, nuestra personalidad jurídica de empresa cooperativa, ente si ánimo de lucro, marca nuestro estilo de gestión y de relación con la sociedad.

A través de nuestro Informe de Progreso, materializado en la memoria que refleja nuestros 56 años de vida, mostramos nuestra capacidad de adaptación a las exigencias del mercado, esforzándonos en hacer nuestros supermercados atractivos a las segundas y terceras generaciones que forman ya parte de nuestra masa social, con el fin de que se sigan regentando los negocios familiares y consigamos seguir manteniendo nuestro modelo de negocio de forma sostenible en el tiempo.

Nuestro reto es gestionar diariamente la gran diversidad que nos rodea en este sentido y conseguir una armonía que nos permita crecer año a año de una manera sostenible, así como trasladar esta gestión responsable a los 3.300 establecimientos que regentan los más de 2.800 socios de Covirán.

Consideramos que, para conseguir ser sostenibles en el tiempo, la innovación es fundamental, destacando como ejemplo nuestro avance en la consolidación de la gestión de un concepto de negocio preocupado y ocupado en aportar valor a su entorno, de la mano de nuestros Puntos de Venta Responsables. En este proyecto trabajamos de forma directa con el ODS 10 (reducción de las desigualdades), generando negocios inclusivos y respetuosos con el entorno donde están ubicados.

Continuaremos trabajando en esta línea, comprometidos con la mejora social constante.

Atentamente,

Luis Osuna Hervás.
Presidente-CEO COVIRAN S.C.A.